

UNE BILLE POUR KAUA

« Une bille pour Kaua » raconte les débuts scolaires d'un jeune de huit ans qui vient d'arriver en Suisse. Il est renfermé et reste dans son coin, sauf certains moments où il devient très bruyant. Un jour, Emma, sa camarade de classe, lui amène une corbeille remplie d'objets de toutes sortes. A quoi cela peut-il bien lui servir?

Ecrit par l'auteur de livre pour enfant

Daniele Meocci, cette nouvelle publication a été traduite de l'allemand par Magulone Wullschleger. Il est question d'intégration, du sentiment d'être différent ainsi que d'empathie entre les enfants.

WWW.OSL.CH

